

Rauschen

Nach ihrem feinen «Zwischentöne»-Auftritt vor zwei Monaten in der Zwischenbühne Horw werden Andreas Glauser (Electronic Tools) und Christian Bucher (Drums) die Frequenzen und Felle in der Boa oszillieren lassen. Es werden die Tieftöner brummen und die Sinuskurven singen.

Glauser, ein experimentierfreudiger Analogtütler, geht auf Spurensuche ins Rauschen und holt dabei wundersame Musik an die Oberfläche, die von Christian Bucher perkussiv verzaubert und erschüttert wird. Soeben hat Glauser auf dem eigenen Brainhall-Label seine dritte CD veröffentlicht. Demnächst wird auch von Bucher eine Brainhall-CD vorliegen.

Der Boa-Auftritt ist eine Total-Improvisation. Der musikalische Prozess wird live von Julia Kälin (Video) visualisiert. Let's Rausch!

pb

Donnerstag, 5. Dezember, 21.00
Boa, Luzern